



FKS - Newstime

- der kompakte und informative Newsletter

Ausgabe 2 / Juli 2024

Aus der Redaktion:

Liebe Schülerinnen und Schüler, werte Eltern und Freunde der FKS, der vorliegende Newsletter beschäftigt sich mit sportlichen Events, die sich im Turnier, auf Exkursionen und beim Funsport-Fest ereigneten.

Wir danken für die zugesandten Beiträge und möchten nochmals daran erinnern, dass der Newsletter ein Infoblatt für euch Lernende ist und würden wir uns daher freuen, wenn ihr euch verstärkt an den Newsletter-Beiträgen beteiligt.

Einsendeschluss für den nächsten Newsletter ist der 27.09.2024. Vor den Sommerferien fanden Teamtage statt und in den ersten zwei Wochen nach diesen Ferien werden unterschiedliche Module sein. Waren bzw. sind das nicht spannende Events für unsere Newstime? (Hinweis: Eure Lehrkräfte unterstützen auch gerne dabei 😊) Wir freuen uns auf eure Einsendungen per Mail.

Das Redaktionsteam

Frau Steindl und Herr Scholten

Sieger im kleinen Finale

Am 20.06.2024 gelang es dem Team der Flag-Football AG unserer Schule den dritten Platz im berlinweiten Schulturnier zu erringen.

In spannenden Spielen belegte das Team Platz 2 in der Gruppenphase, konnte sich leider im Halbfinale nicht durchsetzen, gewann jedoch das Spiel um Platz 3 im kleinen Finale.

Wir beglückwünschen alle Teilnehmenden des diesjährigen NFL-Flagturniers und hoffen auf weitere Erfolge in unserer Vorzeige-Sportart Flag-Football.

Basketball mal anders

Ende Juni stand für die Klasse 10b eine Exkursion im Fach Sport auf dem Programm.

Die Klasse traf sich in der Max-Schmeling-Halle in Prenzlauer Berg, um Rollstuhlbasketball bei Alba Berlin zu spielen.

Die Ziele der Exkursion waren: die Lernenden für Sport und Bewegung begeistern zu können und sich gleichzeitig mit dieser Art von Behinderung auseinanderzusetzen. Nach einer kurzen Einführung des Kursleiters bewegten sich die SchülerInnen frei und sicher durch die Turnhalle und hatten sehr viel Spaß. Am Ende wurde die Klasse für ihr Verhalten und ihre Sportlichkeit vom Kursleiter gelobt.

Anzeige

Schon auf die **Homepage** geschaut? Sie ist **neu gestaltet!** Ein Klick lohnt sich!

Wassersport in Richtershorn

Ein weiteres sportliches Ereignis war am 27.06.2024. Die Klasse 9c unternahm mit Herrn Capote eine Exkursion. Es ging zum Bootsverleih in Richtershorn am See.

Dort konnte die Klasse sich beim Tretbootfahren körperlich austoben. Bei hochsommerlichen 28 Grad gingen einige Lernende auch im See schwimmen und hatten eine sehr schöne Zeit auf und im Wasser.

Anzeige

Die DSB-App – hilfreich, tagesaktuell und informativ. Ein Download ist ein Muss!

Bahn erobert

Auf der Minigolfbahn in Lankwitz haben sich unsere 7. Klassen im Juni im Sport des Minigolfs versucht. Neben Ruhe, Konzentration und Geschicklichkeit steht vor allem der Spaß und spielerische Wettkampf im Vordergrund.

Hinzu kommt die wirklich schöne und naturnahe Gestaltung der Bahn in Lankwitz, welche jeden Besuch zu einer Freude macht.

Psst!: Aufgepasst: In Kürze gibt es die *Newstime Plus* mit Bildern – zu finden auf unserer Homepage.

Rechtlicher Hinweis:

Texte des Newsletters sind urheberrechtlich geschützt. Auszüge, Kopien und Zitate müssen als solche gekennzeichnet werden und sind nur mit Zustimmung des Redaktionsteams gestattet.